

UNA EXPERIENCIA PILOTO Y ÚNICA EN HONDURAS



Elvin Antonio Benítez, tiene 15 años de edad y manifestó lo feliz de estar en los puentes educativos.

“Estamos muy felices de pasar nuestros días en los puentes educativos, ya no volveremos a las fincas al menos que estemos adultos”, manifestó Elvin Antonio Benítez, en la inauguración del proyecto.

Son más de 200 niños que están siendo beneficiados con el proyecto de Prevención al Trabajo Infantil en San Juan, Intibucá, una iniciativa piloto que ha emprendido ADECAFEH y World Vision. Hoy por hoy es una experiencia única que está marcando la vida de los niños que por razones familiares tenían que pasar horas en las fincas de café.

AGRADECIMIENTO. Los niños durante la inauguración de los tres puentes educativos reflejaron sonrisas de agradecimiento y por supuesto manifestaron lo felices que están con el proyecto. “Venimos todos los días a las 6:00 de la mañana, dispuestos a aprender e intercambiamos experiencias con nuestros amigos”, Ivana García.



Ivana García disfruta su tiempo en el puente educativo, a la vez espera que el próximo corte de café continúe el proyecto.



Bryan Aldair, durante el programa de apertura deleitó a los presentes con una canción de agradecimiento.

• CON EL CLUB DE SUSCRIPTORES •

el entretenimiento

Se Disfruta más



Al pagar con tus tarjetas Club recibe

5%



10%



15%



25%



40%



MATRÍCULA GRATIS



TARIFAS ESPECIALES EN GOLF

